

JUDE (2)

Verset 1 : « A ceux qui ont été appelés, qui sont aimés en Dieu le Père, et gardés pour Jésus-Christ. »

Dans ce verset Jude emploie trois verbes qui rappellent à ces lecteurs la triple condition de leur situation chrétienne.

- 1) APPELER
- 2) AIMER
- 3) GARDER

Jude, rappelle à ces lecteurs le plan de Dieu pour les hommes, et à plus forte raison pour ses enfants afin que ceux qui lui appartiennent soient prêts pour le jour de Seigneur.

PREMIER VERBE : APPELER

Bien souvent nous entendons que Dieu nous a sauvés pour avoir la vie éternelle. Ce n'est qu'une partie de cette vérité.

1 Corinthiens 1/26

En Corinthiens Paul dit : **CONSIDÉRER**, comment vous avez été appelé.

Le fait de considérer notre appel c'est : diriger son attention vers une chose avec l'intention de l'obtenir, viser à... soigner...

Il est bon de réfléchir comment et où Dieu est venue nous chercher. Qui sommes-nous pour que Dieu nous ait choisis pour sortir de l'esclavage du péché afin d'entrer dans la voie de la liberté, du pardon de la vie éternelle.

Ainsi Jude veut susciter à ses lecteurs une prise de conscience face aux faux prophètes et aux faux serviteurs.

Dieu nous a appelé pour une espérance glorieuse. L'espérance est attachée à son appel elle est indissociable (**Éphésiens 1/ 18**)

Dieu nous appelle afin que nous ayons une marche digne de la vocation qui nous a été adressée. (**Éphésiens 4/1**)

Etant des enfants de lumière, notre marche doit être celle de la lumière être transparent.

L'appel a pour but la cité céleste (**Philippiens 3/14**) En Christ nous sommes devenus citoyens des cieux, ici-bas nous pouvons jouir de la vie céleste pour l'éternité

DEUXIÈME VERBE: AIMER

Sommes-nous pleinement conscients d'être aimé de Dieu. Jude le confirme « Aimé de DIEU », il l'affirme. Dieu lui-même prouve son amour manifesté à la croix Romains 5/8.

Cet amour de Dieu dans la vie du disciple se répercute dans sa vie par rapport avec sa relation avec les autres.

Philippiens 1/8

Contrairement à ceux que Jude dénonce ils sont sans amour pour les disciples ils sont méprisants, souillent leur propre chair, marchent selon leurs convoitises, ils ont des paroles hautaines et cherchent leur propres intérêts....

Puisque nous sommes aimés de Dieu, devenus ses enfants, nous pouvons appeler Dieu « **NOTRE PÈRE** »

Jésus dans le modèle de prière nous enseigne comment prier en commençant par dire « NOTRE PÈRE »

TROISIÈME VERBE:GARDER

Jude ne dit pas de nous garder, en disant cela je ne dis pas de se négliger et de ne rien faire cela ne retire pas notre responsabilité d'être vigilant bien au contraire nous devons nous efforcer à nous maintenir dans notre vocation et notre sanctification.

Ici, Jude laisse entendre que Dieu nous garde : être préservé, réservé, il est celui qui s'occupe soigneusement de nous. Il nous maintient dans l'état où nous sommes c'est à dire en Christ avec tout ce que cela implique. Et cela suggère que nous lui appartenons dans le moment où il nous a appelé.

Si nous devons œuvrer comme Dieu œuvre pour nous maintenir dans notre vocation, notre appel, c'est parce qu'il y a un objectif. Tout cela est pour Christ, "Qui ont été appelés... aimés...et gardés POUR JESUS-CHRIST.

Psaume 31/24

Psaume 37/28

Proverbe 2/8

Le Seigneur est le Rocher de son Église de chaque croyant, à nous de demeurer en lui en nous enracinant toujours plus en lui qui a le pouvoir de nous garder de tous les dangers.

Verset 2 :

La miséricorde qui est le fruit de la grâce de Dieu qu'il accorde à tous ceux qui y croient et qui entrent dans cette grâce.

La paix : Est le fruit du pardon de Dieu, c'est aussi le fruit de l'Esprit qui nous permet de ne pas nous inquiéter et de pouvoir nous reposer sur Christ et ses promesses

Chaque jour nous pouvons découvrir, vivre chacune de ses sources intarissables de Dieu qui nous permettent de vivre dans la paix en Christ victorieux.

Verset 3 : "Je me suis senti obligé"

Dans ce verset Jude donne la raison qui le pousse à écrire. Il veut exhorter les chrétiens à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toute.

Il semble qu'au départ Jude voulait écrire une lettre concernant le salut commun mais, il se sent obligé, contraint à changer de direction. Le Seigneur veille sur les siens, Jude démontre qu'il est sensible à l'Esprit de Dieu. Car il sent que le Seigneur le conduit dans une autre direction qui amènera les chrétiens à combattre le bon combat de la foi.

Parfois nous disons que Dieu n'oblige personne. Cependant ici Jude souligne qu'il se sent obligé, poussé malgré lui à changer de direction. Il arrive que le seigneur pousse, oblige le disciple à changer de direction et cela malgré lui.

Exemple :

Matthieu 14/22 " Aussitôt après, **il obligea** les disciples à monter dans la barque et à passer avant lui de l'autre côté, pendant qu'il renverrait la foule "

Lorsqu'il y a urgence le Seigneur parfois n'attend pas que nous soyons disposés ou que nous ayons du discernement il oblige si cela est pour notre salut et notre protection. Il démontre ainsi qu'il est celui qui veille sur chacun d'entre nous et aussi sur son Église. Alors soyons comme Jude, des hommes des femmes sensibles à l'Esprit et être conduit par lui. Tout comme Paul qui avait cette sensibilité de savoir si l'obstacle qui était devant lui venait du diable ou de l'Esprit de Dieu.

Cette sensibilité, peut avoir une répercussion pour l'Église ou pour notre vie personnelle dans le temps présent mais aussi pour l'éternité. L'épître de Jude est toujours d'actualité après plus de 2000 ans d'histoire.

Quel exemple de sensibilité, de discernement, d'inspiration, de soumission au Saint Esprit. C'est ainsi que le Seigneur peut accomplir de belles œuvres au milieu de son Église et aussi dans nos vies personnelles.

Nous avons besoin de cette sensibilité, car Jude déclare au verset 4 : Car il s'est glissé parmi vous des hommes... voir aussi Galates 2/4

Il y a malheureusement des personnes qui s'introduisent parmi le peuple de Dieu et, qui ne sont pas toujours ce qu'ils prétendent être. **Le verbe glissé signifie : Entrer secrètement, se glisser furtivement, voler discrètement.**

Ce sont des loups déguisés en agneau. Que le Seigneur nous donne du discernement. Combien il est important de combattre car le mot est fort. Ces personnes n'ont aucuns scrupules à détourner les croyants de la foi en Jésus, il faut donc user parfois de violence c'est-à-dire combattre cela signifie : **Entrer en lutte, s'efforcer d'avoir un extrême zèle ; obtenir quelque chose. Souffrir, être dans un grand état de tension.**

A l'exemple du Seigneur dans le jardin de Gethémané ou il lutta à l'extrême.

Combattre.

Combattons afin de maintenir L'Église sur le fondement de L'Écriture.